

## Denis KIALUTA

Aujourd'hui, l'Abbé Denis KIALUTA fête 2 anniversaires

- Ses 40 ans de sacerdoce
- Ses 65 ans – une entrée lente dans ce qu'on appelle, pas toujours à juste titre, « le troisième âge ».

Denis KIALUTA est né le 9 octobre 1959 à Kinshasa le jour de la fête de St Denis, et comme ses parents étaient chrétiens et fort croyants, d'où son prénom.

Denis Kialuta est le 2<sup>ème</sup> enfant d'une famille de 7 enfants.

Il a suivi une scolarisation primaire et secondaire à Kinshasa

Il est entré au Séminaire à l'âge de 18 ans en 1977.

Il a été ordonné prêtre le 1<sup>er</sup> août 1984 ; il allait avoir 25 ans.

Pendant 2 ans, Denis a été vicaire de la paroisse St Augustin à Kinshasa. Il n'y a pas de hasard.

Après avoir fait 2 années d'études de philosophie à Kinshasa, il a été nommé Directeur spirituel du séminaire.

Pendant 7 années jusqu'en 1995, il a été professeur de philosophie au séminaire.

En 1995, Denis est étudiant à l'U.C.L. et fin juin 2001, 6 années plus tard, il est reçu, avec grande distinction, docteur en philosophie.

De 1995 à 2001 il est curé à Beauvechain

De retour à Kinshasa, il est professeur de philo au séminaire jusqu'en juin 2004. Il revient alors en Belgique pour occuper :

- Pendant 1 an les fonctions de vicaire à Basse Wavre
- Ensuite pendant 10 ans il prend en charge la paroisse de Lillois
- En 2015 il passe 1 an et demi par Blocry
- Pour aboutir chez nous Ottignies/Mousty en 2018.

Denis est professeur de religion à Bruxelles et enseigne la philosophie à l'Université Pédagogique Nationale à Kinshasa.

En 2015, Denis fonde un complexe scolaire, nommé Saint Fabien Gertrude – école de Kinkole à Kinshasa, comprenant école maternelle et primaire et qui compte aujourd'hui 405 élèves.

Le développement du niveau secondaire est en cours avec la création des espaces de classes secondaires pour la poursuite des études.

Je voudrais profiter de cette occasion pour exprimer, ici, à Denis, en notre nom à tous, toute notre gratitude, notre reconnaissance, nos plus vifs remerciements pour les enseignements si précieux, distillés dans la plus grande compréhension et simplicité pour nourrir notre foi, la renforcer et nous conduire vers la sainteté comme vient de l'exprimer notre Pape François.

Très fructueux et heureux anniversaire à Denis.

Jean-Pierre DEVAUX

27 octobre 2024